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«Sinaloa está ya en  

desventaja en el pago 
de la tenencia, y se ha 

convertido este en  
una isla»
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P
ara abordar el 
tema del feminici-
dio y la alerta de 
género, el lunes a 
las 16:00 horas se 

citó a comparecer en el 
Congreso del Estado al fis-
cal general del estado Juan 
José Ríos Estavillo y a la 
directora del Instituto 
Sinaloense de las Mujeres, 
Araceli Tirado Gálvez. 
Será en un evento abierto 
al público, en donde los 
funcionarios podrán expo-
ner avances en sus respec-
tivas dependencias. 

µ Explicaciones 
La diputada local del PRI 
Fernanda Rivera informó 
que ya se les hizo la cita a 
ambos funcionarios y con-
fían en que sí acudirán a 
exponer los datos clave 
sobre el problema de vio-

lencia en contra de la 
mujer, que va en aumento. 
La diputada Maribel 
Chollet Morán indicó que 
lo que la ciudadanía desea 
es sentirse representada 
por la dependencia de las 
féminas, así como que la 
directora dé cuenta de la 
evaluación que hasta 
ahora se ha registrado en 
cuanto a la alerta de géne-
ro. 
Debido a que la evaluación 
para los funcionarios al 
servicio público es de 
manera permanente, 
Chollet Morán señaló que 
esto se basa en los resulta-
dos que cada uno dé; y de 
no ser así, podría ser posi-
ble buscar que se retiren 
del cargo o que permanez-
can en él, ya que ellos 
como Poder Legislativo les 
dieron el voto de confian-
za para tomar acciones al 
respecto. 

µ Exigencia 
Por su parte, la presidenta 
de la Comisión de Equidad, 
Género y Familia en el 
Congreso del Estado, 
Sylvia Treviño Salinas, 
indicó que es necesario 
que los delitos de violencia 
intrafamiliar sean tipifica-
dos como graves, con el 
objetivo de que las sancio-
nes sean más severas y se 
castigue de manera ade-
cuada, así como para que 
se tenga la facultad de 
actuar por oficio en caso de 
ser necesario. 
Soila Gaxiola, diputada del 
PAS, hizo un llamado a los 
funcionarios para que no 
acudan al recinto legislati-
vo a decir que todo marcha 
bien, sino que se explique 
el porqué, a pesar de haber 
sido declarada la alerta de 
género, el gobierno no han 
procedido con las acciones 
como tal.

Llaman a rendir cuentas a fiscal 
general y a directora de Ismujeres
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> Un grupo de mujeres acudió al Congreso para pedir un alto a los feminicidios y para que la directora del Ismujeres comparezca.

El próximo lunes deberán acudir al Congreso del Estado a comparecer ante diputados 
sobre los temas de feminicidio y alerta de género

Califican de omiso a gobierno 
respecto a la alerta de género 

Con el objetivo de que se obtengan buenos resultados en el 
tema de alerta de género, integrantes del movimiento Con 
Nuestras Hijas no se Metan y otros colectivos conformados 
por mujeres acudieron al Congreso del Estado en manifesta-
ción. 
Lucero Reyes Salgado 
declaró que como parte de 
estas exigencias está la 
petición de comparecen-
cia para la directora del 
Ismujeres, el fiscal general 
del estado, así como el pro-
pio gobernador, para que 
den explicaciones respec-
to a los nulos resultados que se han obtenido en materia de 
feminicidios, aun con la declaratoria de alerta de género. 
“Esto ya se salió de control. Sinaloa viene siendo un estado 
fallido al momento en que nos están asesinando e incre-
mentando la violencia y vemos la omisión de todas las par-
tes y la revictimización de las víctimas”, declaró. 
La joven activista pidió a la directora del Ismujeres, Araceli 
Tirado, que se retracte de las declaraciones en donde sostu-
vo que estos señalamientos sobre el incremento en los femi-
nicidios eran con tintes políticos, ya que es un tema doloro-
so para todas las mujeres que están siendo afectadas.

Evaluación 
Se debe  
trabajar en 
coordinación  
El rector de la UAS, Juan 
Eulogio Guerra Liera, decla-
ró que se le debe dejar 
hacer su trabajo a la directo-
ra del Ismujeres, Araceli 
Tirado, e hizo un llamado a 
las instancias gubernamen-
tales a que trabajen con la 
coordinación para obtener 
resultados favorables en el 
tema de alerta de género. 
Sobre el hecho de que la 
funcionaria aún funja como 
docente en la Casa 
Rosalina, el rector indicó 
que ella debe valorar su 
situación para analizar si se 
atienden de manera opor-
tuna ambas responsabilida-
des y analizar si puede con-
tinuar con las mismas o no.

«Se dio un voto 
de confianza en 
favor de ellos y 
nos tienen que 

responder con los 
resultados que 

necesitamos» 
Maribel Chollet 

Diputada del PRI

68 
FEMINICIDIOS 
se han registrado  
en el estado durante  
el año en curso.


